

Agenda para el Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes

28, 29 y 30 DE MARZO DE 1953

SABADO 28

DE 9 a. m. a 11.30 a. m.—Instalación y elección de la Mesa Directiva del Congreso.

Nombramiento de las Comisiones de Resolución

DE 1 p. m. a 4.30 p. m.—Informe de la Comisión de Credenciales.

Informe: Demandas Económicas de la clase obrera.

Informe: Demandas Sociales de la clase obrera.
Informe: Demandas Democráticas de la clase obrera.

DE 6.30 p. m. a 9.30 p. m.—Discusión general de los Informes conocidos por orden de presentación.

DOMINGO 29

DE 9 a. m. a 11.30 a. m.—Informe sobre la aplicación de las Resoluciones de la Conferencia Nacional de Trabajadores Agrícolas y Campesinos.
Informe sobre la Lucha por la Paz, la Independencia

Nacional y el Desarrollo Económico Nacional de la clase obrera.

DE 1 p. m. a 4.30 p. m.—Informe sobre la Lucha por la Unidad en la Acción de la clase obrera
Informe sobre el IV Congreso de la CTAL.

DE 6.30 p. m. a 9.30 p. m.—Trabajo de las Comisiones de Resolución.

LUNES 30

DE 9 a. m. a 11.30 a. m.—Discusión de los Proyectos de Resolución.

DE 1 p. m. a 4.30 p. m.—Continuación de la discusión sobre los Proyectos de Resolución.
Discusión del Proyecto de Estatutos de la Central Sindical.

DE 6.30 p. m. a 9.30 p. m.—Continuación de la discusión del Proyecto de Estatutos.
Elección del Comité Ejecutivo Nacional.
Clausura del Congreso.

¿Quién dirige la campaña del Castrismo?

Busca esa campaña su derrota, poniendo al candidato contra el pueblo?

(Viene de la Pág. PRIMERA)

calderocomunista el castrismo no pierde oportunidad de atacar todo aquello que pueda oler a izquierdismo, que puede ser grato a la clase obrera y a los campesinos.

Dentro de la anterior orientación, el castrismo llega al extremo de presentar a Figueres como propugnando para Costa Rica una Reforma Agraria como la de Guatemala y ha parangonado a Figueres con Arbenz (Pobre Arbenz!).

Dentro de la anterior orientación, el castrismo no ha dicho una palabra en favor de la legislación social del Doctor Calderón Guardia. Los obreros castristas, la mayoría de los cuales antes fueron calderonistas por las Garantías Sociales, el Código de Trabajo y el Seguro Social cada día se sienten más defraudados y se preguntan qué pasa, que su partido parece haberle dado por completo la espalda a todo lo que hizo popular al Dr. Calderón Guardia.

Recientemente dijimos, comentando la línea reaccionaria de la propaganda castrista, que pareciera que algunos de sus propagandistas estén pagados más que por Castro Cervantes, por Figueres, tal es el empeño que tienen en hacer impopular a don Fernando Castro y popular a Figueres.

Los propagandistas del castrismo engañan al propio don Fernando, haciéndole creer dos cosas falsas: que el triunfo electoral es cuestión de plata y que, arreglado el problema del Registro — que dicho sea de paso no lleva trazas de arreglarse muy pronto— la campaña está ganada.

Como nosotros tenemos más interés que los castristas en derrotar a Figueres en las próximas elecciones, queremos decir a don Fernando Castro que no se deje engañar, que ciertamente él puede ganar las elecciones, aún sin contar con el Registro, pero que por el momento no tiene ganada la campaña, que la ma-

yoría del electorado se mantiene abstencionista y que si su candidatura no ha logrado ganar la mayoría de ese electorado, eso obedece a la dirección reaccionaria que se le ha imprimido a su propaganda, a la falta de un verdadero Programa que interese a las masas. . .

El castrismo está, pues, a nuestro entender, en la alternativa de buscar el apoyo popular orientando su campaña en forma democrática y progresista, o de correr el riesgo de una derrota, no porque el figuerismo sea mayoritario, sino porque el electorado no encuentre en el castrismo una respuesta satisfactoria para sus problemas, porque el pueblo considere, como hay por cierto muchos que lo consideran ya así, que los dos candidatos son igualmente malos, que ambos representan los intereses funestos de la reacción y del imperialismo. Es de esperar que el señor Castro Cervantes enmiende pronto su plana y busque el camino de la victoria, que no es otro que el camino del apoyo popular.